



ゆめ広場

令和7年度 城山東小学校だより 第6号 12月発行

しろ東
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA

冬休みとなりました



年末をむかえ、学校も冬休みとなります。11月には、インフルエンザの流行で学年閉鎖もありましたが、手洗い・うがいの励行や教室の換気、加湿器の使用など感染対策に取り組むことで、拡大を防ぐことができました。保護者の皆様には、家庭生活の体調管理へのご協力に感謝申し上げます。

冬休み期間中は、年末・年始の行事など、学校生活では体験することのできない様々な行事があると思います。家族の一員としてお手伝いをしたり、外出時に新しい経験を積んだりして、有意義な冬休みを過ごしてほしいと思います。

創立70周年記念式典を開催しました



12月6日（土）に、城山東小学校創立70周年記念式典を行いました。

地域協議会の委員の皆様を来賓にお迎えし、児童・保護者の皆様とともに、第1部として体育館での式典を行いました。

実行委員長の古澤映美さんから、挨拶の中で本校在籍時の話などをいただき、卒業生の本校に対する思いを知ることができました。そして、校長からは「城山東小学校ものがたり」と題して、本校が設立されたころの話や、これまでに実施してきた70周年の記念行事について写真やクイズを交えて話をしました。

また、代表児童への下敷きとバンダナの記念品贈呈、「カワベリーぬり絵コンテスト」表彰、最後には、全校生で「キセキ」と「校歌」を歌い、式典を盛り上げました

第2部として、校庭でのバルーンリリースが実施されました。6年生の掛け声に合わせて風船を放ち、青空を背景に飛び立っていく姿を皆で見送りました。子供たちにとって思い出に残る行事となりました。



ハンドメイドクラブで作成した貼り絵も飾りました。



子供たちに記念品が渡されました。



70周年記念賞



学校長賞



地域協議会賞

避難訓練～けむり体験～をしました

11月19日（水）に、避難訓練を実施しました。理科室からの火災を想定し実施したため、2・3階にいる児童は、校舎西側階段を使って避難します。階段の踊り場には非常扉があり、扉をくぐっての避難となりました。扉を通過するとき、段差があるため足元に注意して安全かつ迅速に避難することを学びました。

避難後には、消火体験と煙体験も行いました。煙体験は初めての児童も多く、煙で前が見えない中で避難することの難しさや姿勢を低くして口元をハンカチで覆いながら避難することの大切さを実感していました。



ブレックスの選手が来校しました

12月22日（月）に、5・6年生のバスケットボールの体験教室があり、宇都宮B R E Xの3×3で活躍している草野選手が来校しました。

草野選手やブレックスのスタッフの皆さんと楽しく活動し、バスケットボールの面白さを感じていました。



おめでとうございます～～教育功労者表彰～～

11月29日（土）に南図書館でうつのみや人づくりフォーラムがあり、大谷プランの陶芸教室で城山東小学校の児童全員がお世話になっている谷口勇三さんが、教育功労者として表彰されました。会場のスクリーンには、学校での活動の様子が大きく映し出されていました。大変おめでとうございます。



表彰式では、市教育長をはじめ、教育委員会の方々が感謝の意を伝えていました。



★校長室より★ 今年は、校舎東側にあるザクロの木に実がたくさんなりました。城山学校敷地内には、ザクロのほかにも、梅やアンズ、クリなど、学校の樹木としては珍しい木があります。今年創立70周年記念を迎えるにあたって、本校の歴史を調べたところ、創立当初、作ったばかりの校庭に樹木がなかったことから、地区内の自治会が樹木の寄付をしてくださっていたことが分かりました。当時の地域の人の学校への思いが今に続いていることを感じます。

